



In unserer schnelllebigen Welt fehlt es den Kindern zunehmend an Momenten des Innehaltens, des Wahrnehmens und des Fühlens. Mit Hilfe von Silke Stein (Schulleiterin a.D. und Klangpädagogin nach Peter Hess®) und der Tischlerei Horstmann aus Lauenburg entstand eine großartige Idee. Die Tischlerei übertrug an ihren weiblichen Lehrling Judit Sturm eine sinnvolle Lehrprobe: Das Erstellen eines Klanghockers für die Kinder der Alfried-Otto-Grundschule in Dassendorf. Fast 30 Stunden hat Judit an dieser Aufgabe mit Freude gearbeitet. Frau Stein spendete eine Klangschale. Diese wurde unter dem Hocker montiert. Wer mag darf das gute Stück gerne einmal selbst ausprobieren. Die Klänge gehen durch Leib und Seele. Vielen herzlichen Dank sagt die Fuchsklasse stellvertretend für alle Schülerinnen und Schüler der AOS.

„Es berührt mich immer wieder aufs Neue, miterleben zu dürfen, wie Menschen den harmonischen Klängen lauschen, sich von ihnen in die Stille sowie innere Ruhe führen lassen und ihr Gleichgewicht entdecken.“

Silke Stein



Ein Klanghocker zieht in die Alfried-Otto-Grundschule ein.



Was bewirken Klangschalen bei Kindern?

Durch den warmen Ton der **Klangschalen** finden **Kinder** schnell zur inneren Ruhe. Sie nehmen den Ton über das Gehör und die Schwingungen über den Körper wahr. Diese Empfindungen führen zur Entspannung und Ausgeglichenheit. Die Sinne werden auf diese Weise geschult, das Urvertrauen gestärkt und die Kreativität gefördert.

Quelle: Traumschwinger